

Essen mal anders

Das Forums-Zmittag einmal bewusst „offline“



Es hat sich immer mehr eingebürgert, dass der „mobile Begleiter“ auch beim Essen mit am Tisch sitzt. Die Folge ist eine gute Online-präsenz, aber eine beeinträchtigte Offline-Kommunikation. Um dem entgegenzuwirken, wird unser Zmittag diesmal umgestaltet: Statt Tische und Stühle gibt es Sitzkissen, statt Uhr Zeitinformanten und statt Handy Gespräche.

Leitung: Jacqueline Matheis, stud. Linguistik
&

Thomas Schübach-Schmid, Hochschuleseelsorger

Mo, 7. Dez. 2020, 12.30 - 14.00 Uhr
Länggassstrasse 41, 3012 Bern